

Tentativo acuerdo de EU y Panamá en caso Noriega

Washington, mayo 20 (AP). Negociadores de los Estados Unidos y Panamá llegaron a un tentativo acuerdo para lograr que el general Manuel Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa, abandone el país en agosto, aunque otorgándole un papel anticipado en el establecimiento de un gobierno de transición, dijo hoy un funcionario del gobierno norteamericano.

Roman Popadiuk, subsecretario de la Casa Blanca, consultado acerca de las tratativas, dijo que "el día-

logo no ha sido interrumpido, ni tampoco existe un acuerdo. El proceso continúa".

El acuerdo, sujeto a aprobación final por parte de ambos gobiernos, permite a Noriega retornar a Panamá para las navidades y radicarse de manera permanente en su país luego de los comicios presidenciales de mayo de 1989, dijo el funcionario.

A cambio de la partida de Noriega, el gobierno de

—Pasa a la página 15—

Revelan en Perú despliegue durante la visita del Papa

Lima, mayo 20 (AP). Un alto jefe de la policía reveló que 14 mujeres de la institución fueron vestidas de monjas para cuidar al Papa Juan Pablo II, junto a otros cien policías que capturaron un centenar de sospechosos, entre ellos 20 terroristas.

El coronel Edgar Succella Flores de la Policía de Investigaciones (PIP), dijo a los periodistas que las 14 mujeres fueron

—Pasa a la página 23—



LIDER CONTRA. San José, Mayo 20 (AP-cablefoto). Alfredo César, del directorio de los Contreras, informa en conferencia de prensa la disposición de seguir dialogando por la paz en su país.



SIGUEN COMBATES. Beirut, mayo 20 (AP-Cablefoto). Un joven musulmán ayuda a un miliciano Amal a limpiar una ametralladora pesada DSHK-38 de 12.7 milímetros durante una pausa en la lucha que libran aquí contra shiitas del "Partido de Dios". Quince días de intensos combates han dejado 251 muertos y 810 heridos.

Antisandinistas seguirán el diálogo el 25 de mayo

Washington, mayo 20 (DPA). Los líderes de los rebeldes anti-sandinistas anunciaron esta noche que han comunicado al gobierno de Nicaragua su intención de celebrar una nueva ronda de conversaciones de paz

en la ciudad fronteriza de Sapoá a partir del día 25 del corriente.

El secretario del directorio de la Resistencia Nicaragüense, Roberto Ferrey, informó que ha enviado hoy una nota al

—Pasa a la página 27—

Advertencia de burocracia al Presidente panameño

Ciudad de Panamá, Mayo 20 (DPA). La Federación Nacional de Servidores Públicos (FENACEP), a través de su secretario general, Héctor Alemán, advirtió hoy al mandatario pana-

meño Manuel Solís Palma que de ninguna forma aceptará el despido masivo de funcionarios del estado, como una medida para solucionar la crisis económica por la

—Pasa a la página 15—

Cerezo llama a unidad y rechaza nexos comunismo

Guatemala, mayo 20 (AP). El presidente Vinicio Cerezo llamó a la unidad a todos los guatemaltecos, rechazó que su gobierno trate de introducir el comunismo en Guatemala y acusó a quienes propalan "esas mentiras" de ser enemi-

gos de la paz.

Culpó de los falsos rumores tanto a los grupos subversivos de extrema izquierda que actúan en las montañas como a los movimientos derechistas que, según dijo, pretenden subvertir el orden en las ciudades.

Rivera Damas alude caso Iglesia Popular

Ponce, Puerto Rico, Mayo 20 (AP). El Arzobispo de San Salvador, Monseñor Arturo Rivera Damas, denunció hoy aquí la creación de una iglesia popular paralela a la iglesia católica en su país, al tiempo que afirmaba que en El Salvador "ha habido un diálogo de sordos" entre la guerrilla y el gobierno que preside José Napoleón Duarte.

Asimismo, se mostró entusiasmado porque el principal partido político de oposición en El Salvador, Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, ha cambiado su posición y ahora está interesado en participar en el proceso de paz.

—Pasa a la página 15—



CANDIDATAS. Taipei, Taiwan, mayo 20 (AP-Cablefoto). Claudia Peyrea, de Argentina y Melinda Gillies, de Canadá, candidatas al título "Miss Universo 1988", lucen muy felices.

\$2,870 millones ha gastado Inglaterra en cuidar Malvinas

Londres, Mayo 20 (DPA). La presencia militar británica en las Islas Malvinas ha costado hasta ahora al contribuyente del Reino Unido

—Pasa a la página 23—

Bush rechaza todo tipo de negociación con Noriega

Washington, mayo 20 (DPA). El vicepresidente norteamericano y precandidato republicano a las elecciones presidenciales, George Bush, rechazó todo tipo de negociaciones con el general

Manuel Antonio Noriega, Jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, sobre su renuncia, afirma en su edición de hoy el "Washington Post".

Según el matutino,

—Pasa a la página 27—

Campaña contra la censura a los medios en Nicaragua

Managua, mayo 20 (DPA). El bloque de 14 partidos políticos de oposición nicaragüenses y un pequeño grupo de periodistas radiales coincidieron hoy en Ma-

ragua en iniciar una campaña por la derogación de la Ley Reguladora de los Medios de Comunicación por conside-

rar que viola la libertad de prensa.

En una mesa redonda, dirigentes del bloque de partidos que reclaman reformas constitucionales al gobierno afirmaron que la lucha a favor de la libre información no debe ser sólo de los periodistas.

Delegados del CICR harán visitas a presos cubanos

Ginebra, mayo 20 (AP). Delegados del Comité Internacional de la Cruz Roja comenzarán a visitar a prisioneros políticos cubanos a principios de junio, dijo un vocero del CICR.

Las visitas son el resultado de un acuerdo

concluido en abril durante una visita del presidente del CICR Cornelio Sommaruga a Cuba. Durante su estancia en la isla, Sommaruga se entrevistó con el presidente cubano Fidel Castro.

UNIVERSE PAGEANT



ASPIRANTES. Taipei, Taiwan, mayo 20 (AP-Cablefoto). Varias de las aspirantes al título "Miss Universo 1988" posan cerca del Estadio Linkou. Re-

presentantes de la belleza de los cinco continentes se encuentran en esta capital para disputar el cetro y la corona del citado concurso el 24 del corriente.